



Sofía Soley (primer plano) y Melania Sauma (enagua roja) lograron una contundente victoria ayer ante Panamá. / Foto: Alexander Otárola

RESPECTO A LAS CAMPEONAS

Las monarcas mundiales juveniles de racquetbol iniciaron con victoria en las justas



Leonardo Pandolfo
leonardo.pandolfo@aldia.co.cr
@LeoP_aldia

HATILLO Con el cartel de campeonas mundiales juveniles, Melania Sauma y Sofía Soley lograron imponerse en su primer partido de racquetbol en un ciclo olímpico.

Con parciales de 15-8 y 15-7, las ticas vencieron en dos sets a la pareja panameña conformada por Rene Caballero y Giulia Barboni. El racquetbol se juega en la Ciudad Deportiva de Hatillo Dos.

Los nervios fueron el principal rival de las ticas, quienes se sintieron más cómodas y demostraron

el nivel que las hace las mejores del mundo, tras los primeros racquetazos.

“Nunca habíamos participado en un evento olímpico y siempre hay un poco de nervios”, reconoció Sauma tras la victoria.

En el primer set a las nacionales tuvieron que venir de atrás para dar el primer golpe en el juego, ante una pareja que contaba con más experiencia.

Para el segundo episodio, las canaleras comenzaron ganando dos por cero, luego vino la remontada de las costarricenses, quienes consiguieron catorce puntos, ante solamente uno de sus contrincantes. Luego Sauma

y Soley permitieron cuatro puntos en fila, pero un tiempo muerto colaboró para retomar la tranquilidad y conseguir el punto que dio la victoria a nuestro país.

“Nos confiamos en el segundo set cuando íbamos 14-3. Después ellas subieron a siete y dijimos ya basta, no podían llegar a ocho puntos y logramos el cambio para cerrar el juego”, declaró Soley.

La victoria de las campeonas mundiales fue una de las cinco que consiguió Costa Rica en la jornada inaugural de racquetbol.

Si Sauma y Soley se imponen en los tres partidos restantes, asegurarán la medalla de oro. En dobles, las ticas juegan mañana.

LA OTRA HISTORIA

Inició la defensa de la corona con un triunfo

El flamante campeón individual del racquetbol masculino, de los Juegos Centroamericanos, Iván Villegas no defraudó en su primer duelo.

El costarricense venció dos sets por cero al nicaragüense Luciano García. En el primero el pinolero le dio más batalla, el marcador reflejó victoria tica 15-10.

Ya para el segundo periodo, el nacional no tuvo contemplaciones y logró un cómodo 15-1 para sellar el triunfo.

“El primer set fue más peleado de lo que esperaba, ya en el segundo jugué mejor”, mencionó Villegas.



Iván Villegas le ganó ayer a Luciano García. / Foto: Alexander Otárola